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ATA ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA 

 
No dia vinte e seis de junho de dois mil e nove (26-06-2009) reuniram-se na sede do 
Comitê, Rua José Manoel Reis, N°100, Sala113 conforme lista de presença arquivada na 
secretaria do comitê, os membros do Comitê de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do 
Rio Tijucas, para discutir a seguinte pauta: Reestruturação do Comitê; Diversos. O 
presidente Djalma Bittencourt iniciou a reunião relembrando da importância da 
participação de todos os membros do Comitê, e informou que será realizada uma 
reestruturação do mesmo onde todos os membros enviarão um oficio informando sua 
permanência ou desistência. Seguidamente passou a palavra ao Breno Filipi presidente 
da comissão eleitoral, que deu início a sessão com a leitura da composição da comissão 
eleitoral: Beno Filipi (presidente), José Leal Silva Junior (vice-presidente) e Érika Pagan 
de Lima (secretária). Em seguida informou que apenas uma chapa apresentou-se 
durante o  prazo estipulado, que seria até o dia dezenove de junho de dois mil e nove (19-
06-2009). Da única chapa apresentada sua composição seria a seguinte: Djalma Silva 
Bittencourt para presidente, Adalto Gomes (vice-presidente), Sandra H. Tiezerini 
(secretária),para a comissão consultiva, na classificação como usuários de água 
candidatou-se o Thiago dos Anjos (SAMAE-Tijucas), Ivone Lopes (Águas de Itapema); 
como representantes da sociedade civil: William Wollinger (APREMAG Governador C 
Ramos) e a Janaina Sant’Ana Maia Santos(Associação Caminho das Águas Tijucas) e 
representando os órgão governamentais:  Sandro Marcos Coutinho (Polícia Militar 
Ambiental) e o Daniel José da Silva (UFSC). Em uma decisão unânime ficou então eleita 
para os próximos dois anos a única chapa apresentada. Para dar encerramento a sessão 
eleitoral o presidente da comissão Beno agradeceu a colaboração da comissão eleitoral e 
a todos os presentes. Dando continuidade a essa reunião o presidente retomou a palavra 
explanando sobre os futuros trabalhos do comitê, a reestruturação e capacitação dos 
membros. Com os recursos o comitê teve uma estruturação com materiais e ferramentas 
para a realização de seus trabalhos, o pré-diagnóstico está pronto. O que falta fazer é o 
cadastramento dos usuários de água, em seguida o plano de gerenciamento da bacia, 
para isso o comitê precisa estar estruturado e capacitado. Um dos membros do comitê 
Nelson (UNIVALI) enfatizou a importância deste plano, uma delas é o reconhecimento 
do comitê como um instrumento de poder o qual não se poderá mexer em uma gota de 
água do rio sem o consentimento e aprovação do comitê. O Rui Antunes (SDS) colocou 
que quem coordenou o plano de bacia do rio Cubatão do Norte foi a Universidade 
UNIVILLE. E é o que o comitê irá fazer com os novos recursos, a contratação de técnicos 
para a construção do plano, comentou a Janaina Maia Santos (CAT). O presidente 
colocou que se pretende primeiro realizar um projeto, o qual será encaminhado para 
diversas entidades, na busca de recurso para a realização do Plano de Bacia. No decorrer 
do debate levanto-se a questão de que quando o Comitê realizar o plano e obter um 
determinado poder e com uma situação financeira estável, essa falta de membros 
presentes se transformara em uma disputa de lugares, o que foi justificado pela Janaina 
Maia Santos, que a partir do momento que o comitê obter o poder na busca de diminuir 
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os conflito existentes na bacia ele irá determina quem vai estar dentro ou não da 
estrutura do comitê através de um processo de seleção, pois o objetivo não é favorecer 
quem tem mais poder ou mais recurso financeiro, mas sim o desenvolvimento 
sustentável da bacia, e a participação dos municípios pois há uma lei que obriga-os a 
participarem senão não recebem recurso do estado. 
O comitê vem buscando por essas entidades, agora conta com a colaboração dos que 
participam para resgatar os membros que não participam, para conhecerem tudo que o 
comitê já fez e vem fazendo e estarem participando das futuras ações. Será encaminhado 
para a secretaria do estado e entregue em mãos na regional o projeto de capacitação dos 
membros do comitê. O presidente informou que na próxima semana será marcada uma 
reunião com a nova diretoria para estruturar os planos para o novo mandato, agradeceu 
a presença de todos e deu por encerrada a reunião. 
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